
 

#PIAZZALEDELLASTAZIONE 
LEGALITà E ABUSIVISMO? 
La sottoscritta Ilaria Anna Cerqua, consigliere comunale,
 

 
 è passato oltre un anno dalla risposta 
marzo 2019  avente quale titolo 
STAZIONE» COSA INTENDE FARE L’AMMINISTRAZIONE?
 da segnalazioni raccolte risulta che la situazione sia ancora la stessa
periodo di lockdown); 
Tutto ciò premesso  

si interpella

1. ad oltre un anno dalla prima segnalazione
questione della legalità e sicurezza 
 
In attesa di risposta scritta si porgono cordiali saluti.
 

 

Egregio signor Sindaco

Egregio Assessore alla Sicurezza 

INTERPELLANZA: 
 – PARTE 1,  A CHE PUNTO SIAMO SULLA SITUAZIONE 

La sottoscritta Ilaria Anna Cerqua, consigliere comunale, 

Premesso che: 

è passato oltre un anno dalla risposta del 23 aprile 2019 all’interpellanza 
avente quale titolo “NOTIZIA DI «TASSISTI ABUSIVI NEL PIAZZALE DELLA 

STAZIONE» COSA INTENDE FARE L’AMMINISTRAZIONE?”; 
raccolte risulta che la situazione sia ancora la stessa 

si interpellano Sindaco e Assessore 
 

prima segnalazione, l’amministrazione (non
questione della legalità e sicurezza riguardante la presenza di tassisti abusivi?

In attesa di risposta scritta si porgono cordiali saluti. 

Cordiali saluti. 
Capogruppo Forza Italia 

Ilaria Anna Cerqua 

 

Egregio signor Sindaco 

Egregio Assessore alla Sicurezza  

A CHE PUNTO SIAMO SULLA SITUAZIONE 

interpellanza n.0016069 del 21 
NOTIZIA DI «TASSISTI ABUSIVI NEL PIAZZALE DELLA 

 (anche a seguito del 

non) ha affrontato la 
riguardante la presenza di tassisti abusivi? 
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